

Forums pour l'entourage

Cannabis, mensonge et autre drogue ?

Par Adel62 Posté le 29/07/2025 à 09h38

Bonjour à tous,

Je suis avec quelqu'un depuis 3 mois, et depuis 3 mois, c'est la dégringolade... (de mon point de vue). Je suis une fille qui n'a jamais fumé, jamais pris de cuite, et dont les parents étaient alcooliques (l'un d'eux est décédé il y a quelques années de son addiction, faute de vouloir se faire soigner).

J'ai entamé une relation avec un garçon, qui a (de base et sous-disant), arrêté de fumer (la cigarette) quand on s'est rencontré.

Au fil du temps et après le début de notre relation, j'ai appris qu'il a été addict à plusieurs drogues depuis très jeune (alcool, cannabis notamment) et qu'il a consommé bcp de Cocaïne dans sa jeunesse. Il m'a dit que tout cela était derrière lui... Je l'ai vu prendre un trace en soirée au début. On en a discuté. Et je suis persuadée qu'il a repris qqch quelques jours plus tard chez un pote à lui (j'étais là, et il s'est enfermé dans la Salle de bain, sans WC, pendant un certain temps, et il ne s'est pas recoiffé !)

Aujourd'hui j'ai bien plus que de légers doutes sur sa conso actuelle.

Il y a quelques semaines, il a perdu son emploi (peut-être à cause de ça, je ne sais pas), et a été délogé de sa coloc. Je l'héberge donc depuis ce temps. Etant dans un environnement sain, avec des habitudes de vie saine, je me suis dit que ce serait le plus propice pour lui pour s'en sortir et pour l'aider. (Manque de pot, j'ai un point de deal à quelques centaines de mètres de la maison...)

Depuis qu'il est chez moi, j'ai vu son comportement changer : reprise de la clope, consommation de CBD qui a augmenté, consommation d'alcool (1,5l à 2l de bière quotidiens à un moment). Jusque là, il assumait ses consommations et ne me les cachait pas.

J'ai mis toute ma patience, ma compréhension, ma recherche de réponse, ma délicatesse, mon tact pour savoir ce qui n'allait pas, accepter cette part de lui qui "consomme de manière mesurée" (sauf que ce n'était clairement plus le cas). Sans qu'il ne me dise quoique ce soit... Il s'enfermait dans le silence, dans les jeux vidéos, les joints et l'alcool.

J'ai pris RDV au CSAPA pour avoir des conseils et suite à ça, nous avons eu une grosse discussion qui a remis les choses à plat. Les décisions sont venues de lui.

Depuis ce jour, il ne fume plus (à ma connaissance officielle). Je sais qu'il a beaucoup réduit ses consommations (de toutes façons, je ne tolère plus l'alcool dans la maison, mais il boit quand je ne suis pas là), mais je suis aussi intimement persuadée qu'il prend quelque chose d'autre en cachette. Ce qui est tout aussi pénible voire plus...

Hier encore, j'ai retrouvé des traces de cendre dans le cendrier, mais pas de paquet de clope ou pochette de joint/CBD... J'ai retrouvé des traces noires suspectes sur la table du salon... Un stylo désossé dont le tube en plastique a disparu. Un ticket de retrait d'espèce. Je ne sais pas ce que c'est. Je ne l'ai pas confronté à ça.

Il me dit que ca va mieux. Quand je lui pose la question de s'il a bu ou pris qqch, que je comprendrais si c'était le cas parce que ce n'est pas facile, que je suis présente, que j'ai besoin qu'il m'explique les choses pour pouvoir comprendre et mieux accepter, il me dit que non et que tout va bien.

Comme je l'ai déjà lu beaucoup sur le forum, aujourd'hui je n'ai clairement plus confiance en lui.

Je ne sais pas si je dois rester et être un soutien, ou partir pour me protéger. Il connaît mon histoire et les traumas que ça réveille quand je le vois défoncé. Il en est conscient et s'excuse. Mais au bout d'un moment, ça devient facile de s'excuser.

Je ne sais pas si je dois le confronter ? être encore compréhensive ? être patiente ? Le mettre à la porte (ça me travaille de plus en plus !) ? Lui mettre un ultimatum ? Mais pour qu'il me mente encore et fasse les choses derrière mon dos...

Comment envisager un futur dans lequel j'ai envie de stabilité et d'une vie de famille si cela commence comme ça ?

Je n'ai pas envie de passer à ma vie à m'inquiéter de ce qu'il consomme et des conséquences que cela pourrait avoir...